

2306

FLS

712

### **Que fait un ami selon moi?**

Selon moi, d'être un ami veut dire beaucoup de choses. Je pense qu'une des plus grandes choses est la confiance. Je veux pouvoir parler à quelqu'un à propos de n'importe quoi, bon ou mal. Il y a quelques années, j'avais un ami et nous étions très proches. Pendant 3 ans, nous étions meilleurs amis mais à ce temps il a commencé à changer. Il m'a moins parlé, il a arrêté de jouer aux jeux vidéos ou faire n'importe quoi à tout avec moi. A cause de ça, moi et mes autres amis voulions en parler, et on a commencé à faire des blagues sur lui, et c'est ou on a fait une erreur. Ils n'étaient pas très mauvais, mais il les a pris très sérieusement. Un de nos amis lui a dit tout les choses qu'on a dit et peut-être plus que n'étaient pas vrai. C'était juste avant mon 16eme anniversaire. Il est une exemple de quoi je ne pense pas est un bon ami, il est sorti des choses de quoi nous lui avons dit en confiance et ça tué une amitié. Maintenant, j'ai quelques amis en qui j'ai toute confiance et qui je dirais n'importe quoi.

Quand je pense à comment je voudrais être un ami, la chose la plus importante pour moi est d'être là pour votre ami s'ils doivent parler à quelqu'un ou n'importe quoi. Aussi, je pense que ce n'est pas absolument nécessaire mais vous devriez avoir les intérêts communs. Moi et mes amis aimons les films et jouer aux jeux vidéos donc c'est plus facile pour parler. J'aime aller au cinéma avec eux, nous allons au moins une fois par mois. Nous partageons nos jeux vidéos aussi. Nous avons besoin aussi de chemins de vie communs si on veut rester ensemble. Il faut qu'une amitié soit la même pour tous. Vous devez offrir la même à l'amitié, vous devez travailler pour continuer même quand peut-être vous n'aimez pas l'autre. C'est comme une relation, mais moins compliquée.

Avoir un ami offre beaucoup d'avantages dans nos vies. Je ne veux pas être chez moi souvent et je peux aller chez mon ami. En particulier si vous avez un ami qui est pour la plupart la même que vous, vous pouvez apprendre de lui et aider vous-même à être meilleur. Tout le monde a besoin d' amis, n'importe qui vous êtes, il y aura toujours quelque chose que vous ne pouvez pas faire seule. Il y a beaucoup de types d'amitiés comme les amis d'école, de travail, même les relations et les amis a qui vous parlez chaque jour mais ils sont tous importants. J'ai besoin tellement d' amis d'école parce qu'il peut être difficile d'y aller et d'être seul chaque jour. Par exemple, j'ai eu un examen de science et mes amis étaient là avec moi pour m'aider étudier et m'encourager et après beaucoup d'effort j'ai reçu cent et un avec le problème bonus. Sans eux, je n'aurais probablement pas étudié et moins réussi et c'est seulement une effet positif des amitiés. D'un autre côté, quand j'ai commencé mon premier emploi j'ai dû adapter beaucoup mais j'ai trouvé quelques amis et d'eux j'ai appris beaucoup et maintenant c'est plus facile. A mon avis, la plus importante amitié sont vos amis quotidien. Ils sont ceux avec qui vous allez partager des petits moments et qui vous allez connaître en tout. Moi et mon meilleur ami sommes probablement la plus proche que les amis peut être. Nous passons chaque fin de semaine ensemble.

Une autre exemple d'une amitié est entre des frères et sœurs. Pendant la pandémie, avec mon frère nous avons fait des forts de couverture et on a mangé des collations comme le popcorn et des croustilles. Il avait 7 ans, et maintenant il a le même âge que j'avais quand la pandémie s'est passée. J'ai

une relation compliquée avec mon frère, un jour nous nous détestons et une autre c'est normal. Quelque jours il change à l'heure.

En conclusion, selon moi un ami est quelqu'un que vous y pouvez parler de n'importe quoi, un personne avec qui vous partagez les intérêts communs. Vraiment n'importe qui peut être votre ami si c'est un membre de votre famille, un personne avec qui vous passez beaucoup de temps, ou même vous-même.